

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

504-13052022 | MAY 13

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA DE AUTOPARTES SUPERA LOS NIVELES PRE PANDEMIA

• Es de las pocas industrias en franca recuperación

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

OPEP PREVÉ UNA BAJA EN LA DEMANDA TMUNDIAL DE PETRÓLEO

 El presidente de la Canacar, Ramón Medrano, refirió que más que "bajar" la inflación, se trata de contener el precio de algunos productos INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

CUMMINS PRESENTA NUEVO MOTOR DE 15 LITROS A HIDRÓGENO

 Cummins Inc., empresa líder en soluciones de energía y potencia motriz, presentó su nuevo motor de hidrógeno de 15 litros el cual está construido sobre la plataforma independiente de combustible desarrollada por la compañía.

INDUSTRIA DE AUTOPARTES SUPERA LOS NIVELES PRE PANDEMIAT

La industria de autopartes en México confirma su buena marcha y reportó, tanto en enero como en febrero de este año, niveles superiores a los registrados antes de la pandemia, lo que permite estimar a la Industria Nacional de Autopartes (INA), un cierre del año con producción superior a los 101 mil millones de dólares (mdd). En conferencia de prensa Alberto Bustamante, director general de la INA, detalló que, en enero de este año se registró una producción de 8 mil 154 mdd, mientras que en febrero fue de 8 mil 305 mdd; estas cifras son superiores en 4.9% y 11.3% respectivamente a los mismos periodos de 2021; pero también superan en 0.4% y 7.0% a los niveles registrados en 2019. Bustamante pronosticó que, para finales de 2022, la industria de autopartes en México va a llegar a 101 mil 254 mdd, es decir, un 6.8% más que en 2021.t



OPEP PREVÉ UNA BAJA EN LA DEMANDA MUNDIAL DE PETRÓLEO

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) volvió a revisar a la baja las previsiones sobre el crecimiento de la demanda de crudo en el mundo debido al impacto de la guerra en Ucrania y las restricciones por la pandemia. El cartel de países productores proyecta una subida de la demanda de 3.4 millones de barriles por día (mbd), 0.3 mmd menos que en las previsiones de abril debido a la posibilidad de un menor crecimiento del PIB mundial y al avance de la variante Ómicron en China. En abril, la OPEP ya había recortado su previsión en 0.5 mbd con respecto al informe de marzo. "El crecimiento de la demanda en el segundo trimestre se proyecta más lento en 2.8 mbd frente a 5.2 mbd en el primer trimestre", indicó la organización. Para este año, la OPEP espera que la demanda mundial llegue a los 100.3 mbd, 0.1 mbd por encima del de 2019. La previsión a la baja de la demanda para el resto del año se explica principalmente por las "previsiones económicas actuales", agregó la OPEP que estima un crecimiento global de 3.5%, frente a una expansión esperada de 3.9% en el informe anterior.



CUMMINS PRESENTA NUEVO MOTOR DE 15 LITROS A HIDRÓGENO

La producción masiva del modelo X15H se espera para 2027 y estará construido sobre la nueva plataforma independiente del combustible de Cummins, donde debajo de la junta de la cabeza, el motor de cada tipo de combustible tiene componentes muy similares, y encima tiene diferentes componentes para diferentes tipos de combustible. Desde julio de 2021, cuando la compañía anunció la prueba de tecnología de combustión interna de hidrógeno, se han obtenido resultados sobresalientes alcanzando los objetivos de par y potencia (más de 810 libras-pie de par y 290 hp del motor de servicio mediano).



ESPECIFÍCACIONES FORD PARA ATF

Ford inició el desarrollo de especificaciones para ATF en el año 1959. MERCON es el nombre comercial de este grupo de especificaciones técnicas. La especificación MERCON ha ido evolucionando, entontrando en el mercado las especificaciones MERCON V, MERCON SP y MERCON LV; es importante identificar los requerimiento de cada unidad y así, seleccionar el adecuado para obtener la máxima protección y desempeño de la Tranmisión. Ford establece los requerimientos que pemiten cumplir y ostentar la especificación, para ser utilizadas por los fabricantes del fluido y que se pueda comercializar bajo sus propias marcas.







INFORMACIÓN 504-13052022 I MAY 13 GENERAL

504-13052022 | MAY 13



ALERTAN SOBRE INMINENTE LLEGADA A MÉXICO DE **HEPATITIS INFANTIL**

· Se detectaron cuatro casos en Nuevo León

EUROPA SUPERÓ LOS DOS MILLONES DE MUERTOS POR

COVID-19

COREA DEL NORTE RECONOCE PRIMER BROTE DE COVID-19 Y DECRETA CONFINAMIENTO NACIONAL

CHINA INVESTIGA A COMPAÑÍA POR TESTS DE COVID-19 **CON RESULTADOS FALSOS**

ALERTAN SOBRE INMINENTE LLEGADA A MÉXICO DE HEPATITIS INFANTIL

Especialistas en pediatría alertaron que la hepatitis aguda grave que afecta a niños en algunas partes del mundo llegará de manera inminente al país y podría afectar de manera más grave a por lo menos 10% de los pacientes, pues podrían requerir trasplante de hígado. El pasado 15 de abril, la Organización Mundial de la Salud (OMS) alertó sobre casos de hepatitis aguda grave de niños en Reino Unido. Desde esa fecha se han reportado más de 200 casos a nivel mundial; en México, oficialmente ya se detectaron cuatro casos en Nuevo León. (Reuters)



COREA DEL NORTE RECONOCE PRIMER BROTE DE COVID-19 Y DECRETA CONFINAMIENTO NACIONAL



Corea del Norte reconoció el jueves su primer brote de Covid-19 desde el inicio de la pandemia y declaró una "grave emergencia nacional" ante la que el líder Kim Jong Un ordenó confinamientos por todo el país. Hasta ahora, la empobrecida nación con armamento nuclear no había admitido ningún caso de coronavirus y había impuesto desde comienzos de 2020 un estricto bloqueo con el exterior que hundió su economía y el comercio. (AFP)

EUROPA SUPERÓ LOS DOS MILLONES DE MUERTOS POR COVID-19

Más de dos millones de personas murieron de Covid-19 en Europa, durante mucho tiempo epicentro de la pandemia, anunció este jueves la Organización Mundial de la Salud (OMS). "Une etapa devastadora ha sido franqueada ya que el número de decesos debido al covid-19 declarados por los países de la región Europa de la OMS superó los dos millones de personas", indicó a AFP un portavoz de la agencia sanitaria de la ONU. (AFP)



RECOMENDACIÓN

La Organización Mundial de la Salud emitió una alerta mencionando que los nuevos casos de la hepatitis infantil podrían estar relacionados con la variante Ómicron del covid-19. Es indispensable seguir usando el cubrebocas KN-95 en espacios cerrados para evitar cualquier tipo de contagio.

CHINA INVESTIGA A COMPAÑÍA **POR TESTS DE COVID-19 CON RESULTADOS FALSOS**



Una empresa de tests de Covid-19 en Shanghái está bajo investigación de las autoridades locales tras informes de que ciudadanos recibieron resultados con falsos positivos, por lo cual fueron enviados a la severa cuarentena estatal. Numerosos habitantes de Shanghái escribieron esta semana en la red social Weibo que recibieron resultados con falsos positivos de la firma Zhongke Runda, que opera tres centros de detección del coronavirus en la ciudad de 25 millones de habitantes. (AFP)



FÚTBOL

#ESTAMOS EL CANCHA



MAÑANA SÁBADO TUZOS DEL PACHUCA Y SAN LUIS DEFINIRÁN AL SEMIFINALISTA DEL CLAUSURA 2022

• Vienen de empatar en San Luis a dos goles

San Luis y Pachuca nos regalaron un encuentro bastante intenso en donde empataron 2-2 por los cuartos de final de la Liguilla del Torneo Clausura 2022 de la Liga MX. German Bertareme y Juan Manuel Sanabria anotaron para los locales, mientras que Nicolás Ibáñez anotó un doblete para los dirigidos por Guillermo Almada. El uruguayo Juan Manuel Sanabria anotó este miércoles en el descuento el gol con el que San Luis rescató en casa un empate de 2-2 con Pachuca en el partido de ida de los cuartos de final del torneo Clausura mexicano. El argentino Nicolás Ibáñez marcó un doblete para Pachuca, del entrenador uruguayo Guillermo Almada durante el partido jugado en el estadio Alfonso Lastras Ramírez de San Luis Potosí. El partido se juega mañana sábado en la casa de los Tuzos en punto de las 20.05 horas.





TIP ROSHFRANS

SISTEMA DE FRENOS

El sistema de frenos está diseñado para que a través del funcionamiento de sus componentes se pueda detener el vehículo a voluntad del conductor. La base del funcionamiento del sistema principal de frenos es la transmisión de fuerza a través de un fluido que amplía la presión ejercida por el conductor, para conseguir detener el coche con el mínimo esfuerzo posible. El sistema de frenos antibloqueo (ABS) evita que las ruedas se bloqueen y patinen al frenar, con lo que el vehículo no solamente decelera de manera óptima, sino que permanece estable y manejable durante la frenada (podemos girar mientras frenamos). Este tipo de sistema no viene como equipo de serie en todos los vehículos.









Producto sintético desarrollado para su aplicación en sistemas de frenos hidráulicos de disco, tambor, mixtos y ABS.

Características:

- Alta resistencia a la temperatura evitando la formación de burbujas de aire.
- Excelente protección a los componentes del sistema de frenado.
- Compatible con sellos y gomas del sistema incrementando su vida útil.